

Danksagung

*Du bist nicht mehr da, wo du warst,
aber du bist überall, wo wir sind.*

Herzlichen Dank für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit beim Abschied von unserer lieben

Margot Bieri-Wagner

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die zahlreichen Beweise des Mitgefühls sowie die Blumen und Spenden für den späteren Grabschmuck. Besonders danken möchten wir Herrn Pfarrer Elias Henny für die einfühlsamen Abschiedsworte sowie der Organistin, Frau Käthi Lehmann, und Herrn Gerhard Burkhalter für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes. Weiter danken wir Frau Dr. Christine Kurzen für die jahrelange medizinische Betreuung sowie dem Pflgeteam des Pflegeheims Schloss Sumiswald für die liebevolle Betreuung. Schliesslich danken wir allen, die der Verstorbenen in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

3465 Dürrenroth, im November 2015

Die Trauerfamilie